

Start GetuBasis 16. August 2016 im Kirchacker



Hoffnungsvoller Nachwuchs gestartet

Nach den Sommerferien haben fast zwanzig Kids an der Einführungsphase in der GetuBasis teilgenommen. Vor den Herbstferien wurde ein erster Eignungstest durchgeführt den zwölf Kids für das weitere Aufbautraining bestanden und einen ersten Auftritt am GetuBrunch haben. Ende Jahr gibt es nochmals einen Aufnahmetest um noch besser zu sehen, wer sich für unser leistungs- und wettkampforientiertes Geräteturnen wirklich eignet und in die Geräteriege aufgenommen werden kann.



Die erwartungsvollen neuen GetuKids

v.l.n.r.: Laura Aeschbacher, Julie Rüegg, Anja Lüthi, Yael Gmür, Elina Rüegg, Aline Schuler
Alessia Dietziker, Pascale Wolf, Lea Duttwyler, Nevio Bernet, Sarah Bernet, Lynn Gfeller (fehlt)
Karin Güntensperger (Stufenleiterin GetuBasis)

